Schöpfungsverantwortung im Religionsunterricht

Im Religionsunterricht beschäftigten wir uns mit der Schöpfungserzählung nach Genesis und legten diese als Bodenbild. Wir erkannten, dass Gott uns die Verantwortung für unsere Welt gegeben hat und dass wir mithelfen müssen diese zu schützen. Gemeinsam sammelten wir, wie wir unseren Beitrag zum Schutz unserer wunderschönen Erde leisten können.

Beim Erntedankfest dankten wir Gott für alle seine Gaben, für alles, was er uns schenkt. Bei dieser Feier wurde uns wieder bewusst, wie wertvoll unsere Erde ist.





